

Miss Vienna: Videodreh für Weihnachtssong „Once a Year“ am Stuhleck

Miss Vienna Beatrice Körmer drehte in den vergangenen Tagen am Stuhleck das Musikvideo für ihren Weihnachtssong „Once a Year“. Die winterlichen Verhältnisse am Stuhleck boten die perfekte Kulisse für den Dreh des Musikvideos des Weihnachtssongs, der Anfang November veröffentlicht wird. Das Filmteam von Model und Sängerin Bea, machte sich unter der Leitung von Regisseur Kristian Schark die guten Schneeverhältnisse im Skigebiet Stuhleck zunutze und drehte das Video auf der verschneiten Bergstation. Auch das Cover zur Single wurde im „Winterwonderland“ fotografiert, und zwar von Medienkünstler und Fotografen Chaluk, der 2018 als weltbesten Fotograf ausgezeichnet wurde. Fabrice Girardoni, Geschäftsführer der Bergbahnen Stuhleck, überreichte der amtierenden Miss einen Blumenstrauß zur Begrüßung und die amtierende Miss Vienna dankte den Bergbahnen Stuhleck für die tatkräftige Unterstützung bei den Dreharbeiten. „Es war wunderschön am Stuhleck zu drehen und die Snowlounge in ein Filmset zu verwandeln“, schwärmte Bea. „Once a Year“ wurde vom niederösterreichischen Produzenten Dominik Landolt komponiert, geschrieben und produziert. Der mit Live Band aufgenommene Song soll aufzeigen, daß die für viele Menschen "schönste Zeit im Jahr" auch Schattenseiten hat. Deswegen weist das Lied darauf hin, daß in einigen Gebieten dieser Welt Geschenke für Kinder durch Kinderarbeit hergestellt werden. Der Song appelliert an die Konsumenten, sich mehr mit ihrem Kaufverhalten auseinanderzusetzen und trifft damit genau den Nerv der Zeit. Der Song „Once a Year“ soll rechtzeitig vor Weihnachten am 5. November erscheinen und wird sicherlich ein Kandidat für eine Hit Plazierung in den Charts während der besinnlichen Weihnachtszeit.

